

Entschließung

betreffend Förderung von Kunst und Kultur in Österreich durch Intensivierung des Austauschs und verbesserte Abstimmung zwischen Bund und Ländern in diesem Bereich

Der Bundesminister für EU, Kunst, Kultur und Medien wird ersucht, den intensiven Austausch mit den zuständigen Landeskulturreferentinnen und -referenten auf politischer Ebene sowie durch die Institutionalisierung des Kultur-Dialogs auf Beamtenebene weiter voranzutreiben und den NR-Kulturausschuss im Rahmen seiner Sitzungen über die jeweiligen gemeinsamen Projekte kontinuierlich zu informieren.

